

Pengaruh Kualitas Produk dan Kualitas Layanan Pelanggan terhadap Niat Pembelian Ulang pada Online Fashion Industry di Indonesia

by Vera Maria

Submission date: 19-Jun-2024 08:38PM (UTC+0700)

Submission ID: 2405313348

File name: GEMILANG_-_VOLUME_4,_NO._3,_JULI_2024_hal_20-31.docx (55.82K)

Word count: 3972

Character count: 26858



Pengaruh Kualitas Produk dan Kualitas Layanan Pelanggan terhadap Niat Pembelian Ulang pada *Online Fashion Industry* di Indonesia

56 Vera Maria
Universitas Sultan Ageng Tirtayasa

Komang Windi Yuniartari
Universitas Sultan Ageng Tirtayasa

19 Mustika Ayu Cahaya Lintang
Universitas Sultan Ageng Tirtayasa

Alamat: Jl. Raya Jakarta, KM.4, Pakupatan, Kota Serang, 42 Provinsi Banten.

Korespondensi penulis: vera.maria@untirta.ac.id

Abstract. This study aims to analyze the impact of product quality and customer service on repurchase intentions in the online fashion industry in Indonesia. With the rapid growth of this industry, a deep understanding of the factors influencing consumer purchase decisions is crucial. Product quality and customer service are the main focus of this research because both play a central role in shaping customer satisfaction and building long-term relationships between brands and consumers. Through a quantitative approach and the analysis of theories such as customer satisfaction theory, perceived quality theory, and customer loyalty theory, this study seeks to provide insights into how product quality and customer service can influence repurchase intentions. The results of the study show that product quality and customer service have a significant impact on repurchase intentions in the online fashion industry in Indonesia. High product quality increases customer satisfaction and strengthens the relationship between brands and consumers, which in turn increases the likelihood of repurchase. Similarly, good customer service enhances satisfaction and builds strong trust between brands and consumers, which also positively influences repurchase intentions. The practical implications of this study are that companies in the online fashion industry in Indonesia should prioritize improving product quality and customer service to ensure business sustainability and increase customer loyalty.

Keywords: Online Fashion Industry, Product Quality, Customer Service, Repurchase Intention, Customers, Customer Satisfaction

Abstrak. Penelitian ini mengevaluasi dampak kualitas produk dan layanan pelanggan terhadap niat pembelian ulang dalam *online fashion industry* di Indonesia. Mengingat pesatnya pertumbuhan industri ini, pemahaman mengenai faktor-faktor yang mempengaruhi keputusan pembelian pelanggan menjadi semakin krusial. Kualitas produk dan layanan pelanggan dipilih sebagai fokus utama karena keduanya berperan penting dalam membentuk kepuasan pelanggan dan menjalin hubungan jangka panjang antara merek dengan pelanggan. Dengan menganalisis teori-teori seperti teori kepuasan pelanggan, teori kualitas yang dirasakan, dan teori loyalitas pelanggan, penelitian ini bertujuan untuk memberikan wawasan mendalam tentang bagaimana kualitas produk dan layanan pelanggan dapat mempengaruhi niat pembelian ulang pelanggan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kualitas produk dan layanan pelanggan secara signifikan memengaruhi niat pembelian ulang dalam *online fashion industry* di Indonesia. Kualitas produk yang tinggi tidak hanya meningkatkan kepuasan pelanggan tetapi juga memperkuat hubungan antara merek dengan pelanggan, yang pada akhirnya meningkatkan kemungkinan pembelian ulang. Demikian pula, layanan pelanggan yang berkualitas dapat meningkatkan kepuasan dan membangun kepercayaan yang kuat antara merek dengan pelanggan, yang berdampak positif pada niat pembelian ulang. Implikasi praktis dari penelitian ini adalah bahwa perusahaan di *online fashion industry* di Indonesia perlu meningkatkan kualitas produk dan layanan pelanggan mereka untuk memastikan keberlanjutan bisnis dan meningkatkan loyalitas pelanggan.

Kata Kunci: Industri Fesyen Daring, Kualitas Produk, Layanan Pelanggan, Niat Pembelian Ulang, Pelanggan, Kepuasan Pelanggan

Received Mei 19, 2024; Accepted Juni 19, 2024; Published Juni 30, 2024

* Vera Maria, vera.maria@untirta.ac.id

LATAR BELAKANG

Sejarah *Online fashion industry* di Indonesia telah mengalami pertumbuhan yang pesat dalam beberapa tahun terakhir. Seiring dengan kemajuan teknologi informasi dan komunikasi, pola konsumsi masyarakat Indonesia telah berubah secara drastis. Internet kini tidak hanya digunakan untuk mencari informasi, tetapi juga menjadi salah satu platform utama untuk berbelanja. *Fashion industry* merupakan salah satu sektor yang paling diuntungkan dari perkembangan ini.

Menurut laporan dari Statista, nilai pasar *fashion online* di Indonesia diperkirakan akan mencapai \$2,5 miliar pada tahun 2024, naik dari \$1,9 miliar pada tahun 2020. Pertumbuhan ini didorong oleh beberapa faktor utama, salah satunya adalah demografi yang menguntungkan. Indonesia memiliki populasi muda yang besar, dengan mayoritas penduduknya berada dalam kelompok usia yang aktif secara digital. Generasi milenial dan Gen Z, yang mendominasi demografi ini, memiliki kecenderungan kuat terhadap tren *fashion* terbaru dan lebih menyukai kenyamanan berbelanja *online*. Mereka adalah pengguna teknologi yang handal dan cenderung lebih sering melakukan pembelian *online* dibandingkan dengan kelompok usia lainnya.

Urbanisasi dan peningkatan pendapatan per kapita juga berkontribusi signifikan terhadap pertumbuhan *online fashion industry* di Indonesia. Urbanisasi yang cepat telah meningkatkan populasi di kota-kota besar, di mana akses internet lebih baik dan infrastruktur lebih maju. Selain itu, peningkatan pendapatan per kapita membuat lebih banyak orang memiliki daya beli yang cukup untuk membeli produk *fashion*. Dengan semakin banyaknya orang yang tinggal di kota-kota besar dan memiliki daya beli lebih tinggi, permintaan untuk produk *fashion* yang tersedia secara *online* pun meningkat.

Kemajuan infrastruktur digital juga turut mendorong pertumbuhan industri ini. Peningkatan kualitas jaringan internet dan sistem logistik yang lebih efisien membuat belanja *online* semakin mudah diakses. Logistik *e-commerce* dan sistem pembayaran digital yang andal mendukung proses transaksi yang lancar dan aman. Teknologi seperti layanan pengiriman cepat dan platform pembayaran terintegrasi memungkinkan pelanggan berbelanja dengan lebih nyaman dan aman.

Promosi dan diskon juga menjadi daya tarik kuat bagi pelanggan untuk berbelanja *online*. Platform *e-commerce* sering menawarkan diskon besar dan promosi menarik, seperti event "Harbolnas" (Hari Belanja Online Nasional) dan berbagai kampanye *flash sale*. Promosi ini berhasil menarik minat pelanggan untuk berbelanja *online* dan secara signifikan meningkatkan volume transaksi.

Pengaruh *influencer* dan media sosial sangat signifikan dalam mempromosikan produk *fashion*. Platform seperti Instagram, YouTube, dan TikTok telah menjadi alat pemasaran yang sangat efektif. Influencer dengan banyak pengikut seringkali mempengaruhi keputusan pembelian pelanggan melalui rekomendasi produk *fashion*. Pemasaran melalui *influencer* dan media sosial membantu merek *fashion online* menjangkau audiens yang lebih luas dan meningkatkan kesadaran merek.

Di tengah pertumbuhan pesat industri ini, kualitas produk dan layanan pelanggan menjadi dua faktor utama yang menentukan kesuksesan bisnis *fashion online*. Kualitas produk adalah aspek krusial yang memengaruhi kepuasan pelanggan. Menurut Garvin (1987), kualitas produk dapat diukur melalui beberapa dimensi, seperti kinerja, fitur, keandalan, kesesuaian, daya tahan, kemudahan perawatan, estetika, dan kualitas yang dirasakan. Produk *fashion* harus memenuhi atau melebihi ekspektasi pelanggan dalam hal kualitas bahan, desain, dan daya tahan. Produk berkualitas tinggi akan meningkatkan kepuasan pelanggan dan kemungkinan pembelian ulang. Selain itu, produk yang dijual harus sesuai dengan deskripsi di situs web. Ketidakesesuaian antara deskripsi dan produk nyata dapat menurunkan kepercayaan pelanggan dan mengurangi niat untuk membeli ulang. Produk *fashion* juga perlu memiliki daya tarik visual dan mengikuti tren terbaru untuk menarik perhatian pelanggan.

Kualitas layanan pelanggan memiliki peran yang krusial dalam kesuksesan bisnis *fashion online*. Menurut Parasuraman, Zeithaml, dan Berry (1988), kualitas layanan dapat dinilai melalui 5 dimensi utama: keandalan, responsivitas, kepastian, empati, dan tangibles. Layanan pelanggan yang responsif dan efisien dalam menangani pertanyaan, keluhan, dan masalah pelanggan dapat meningkatkan kepuasan mereka. Pengalaman positif dengan layanan pelanggan dapat memperkuat loyalitas dan keinginan untuk melakukan pembelian ulang. Selain itu, proses pengembalian dan penukaran yang sederhana dan tidak rumit dapat memberikan kepercayaan kepada pelanggan, sehingga mereka lebih cenderung untuk kembali berbelanja. Layanan yang disesuaikan dengan personalisasi, seperti rekomendasi produk berdasarkan preferensi pelanggan, juga dapat meningkatkan pengalaman berbelanja dan merangsang pembelian ulang.

Niat pembelian ulang menjadi penanda penting dari loyalitas pelanggan dan kelangsungan bisnis dalam *online fashion industry*. Ini mengacu pada keinginan atau kecenderungan pelanggan untuk membeli produk atau layanan kembali dari penyedia yang sama di masa mendatang. Menurut Hellier et al. (2003), faktor-faktor seperti kepuasan pelanggan, kualitas produk, kualitas layanan, dan nilai yang dirasakan memengaruhi niat pembelian ulang ini.

Relevansi niat pembelian ulang bagi keberlanjutan bisnis sangat penting karena beberapa alasan. Pertama, biaya akuisisi pelanggan baru biasanya lebih tinggi dibandingkan dengan biaya mempertahankan pelanggan yang sudah ada. Dengan fokus pada meningkatkan niat pembelian ulang, perusahaan dapat mengurangi biaya akuisisi pelanggan dan meningkatkan profitabilitas. Pelanggan yang melakukan pembelian ulang secara konsisten akan memiliki nilai seumur hidup yang lebih tinggi. Ini berarti mereka akan menyumbang lebih banyak pendapatan selama periode waktu tertentu, yang sangat penting untuk pertumbuhan jangka panjang bisnis.

Selain itu, pelanggan yang puas cenderung memberikan rekomendasi produk dan layanan kepada teman dan keluarga mereka. Rekomendasi dari mulut ke mulut adalah strategi pemasaran yang sangat efektif dan dapat membantu menarik pelanggan baru tanpa perlu mengeluarkan biaya tambahan untuk pemasaran. Tingginya niat pembelian ulang juga membentuk dasar pelanggan yang stabil, yang krusial untuk menjaga kelangsungan bisnis dalam jangka panjang. Hal ini memberikan kepastian pendapatan dan memungkinkan perusahaan untuk merencanakan strategi bisnis dengan lebih matang.

Memahami dan meningkatkan faktor-faktor yang memengaruhi niat pembelian ulang, seperti kualitas produk dan layanan pelanggan, sangat krusial bagi perusahaan *fashion online* agar dapat memastikan kelangsungan dan kesuksesan bisnis mereka di pasar yang penuh persaingan. Di dalam *online fashion industry* di Indonesia, fokus pada kualitas produk dan layanan pelanggan dapat membantu perusahaan untuk membangun loyalitas pelanggan, mengurangi biaya akuisisi pelanggan baru, meningkatkan nilai seumur hidup pelanggan, serta membentuk basis pelanggan yang stabil.

Oleh karena itu, tujuan dari penelitian ini adalah untuk menginvestigasi dampak kualitas produk dan layanan pelanggan terhadap niat pembelian ulang dalam *online fashion industry* di Indonesia. Penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi teoritis dengan melengkapi literatur tentang perilaku pelanggan dan pemasaran digital. Selain itu, penelitian ini juga diharapkan dapat memberikan rekomendasi praktis bagi pelaku *online fashion industry* untuk meningkatkan loyalitas pelanggan dan memastikan kelangsungan bisnis mereka di masa mendatang.

KAJIAN TEORITIS

2.1. Teknologi Definisi Kualitas Produk

Kualitas produk adalah salah satu konsep fundamental dalam pemasaran yang memiliki dampak signifikan terhadap kepuasan pelanggan, loyalitas, dan keberlanjutan bisnis. Definisi kualitas produk telah berkembang seiring waktu, dan beberapa teori telah menyediakan kerangka kerja untuk memahami konsep tersebut dengan lebih baik.

Menurut Garvin (1987),⁴⁴ kualitas produk dapat dilihat dari 8 dimensi utama. Pertama, kinerja yang mengacu pada fungsi utama produk dan seberapa baik produk tersebut memenuhi tujuan utama penggunaannya. Kedua, fitur yang mencakup tambahan nilai bagi pengguna, seperti kemudahan penggunaan atau keunggulan teknis. Ketiga, keandalan yang mengukur kemampuan produk untuk bertahan lama tanpa kegagalan. Keandalan yang tinggi memberikan kepercayaan kepada pelanggan bahwa produk akan bekerja seperti yang diharapkan.

Dimensi berikutnya adalah konformitas yang mengacu pada sejauh mana produk tersebut akan sesuai dengan spesifikasi yang ditetapkan. Pelanggan mengharapkan³³ bahwa produk yang mereka beli sesuai dengan apa yang dijanjikan oleh perusahaan asalnya. Kelima, daya tahan yang mengukur kemampuan produk untuk bertahan lama dalam kondisi penggunaan yang normal. Daya tahan yang baik memberikan nilai tambah bagi pelanggan karena mereka³² dapat menggunakannya dalam jangka waktu yang lama tanpa perlu penggantian.

Keenam, kemudahan servis yang mengacu pada kemudahan perbaikan atau perawatan produk, jika diperlukan. Produk yang mudah dirawat atau diperbaiki dapat meningkatkan kepuasan pelanggan. Ketujuh, estetika yang mencakup daya tarik visual dari produk. Aspek ini penting dalam *fashion industry* di mana penampilan dan gaya sangat diperhatikan oleh pelanggan. Terakhir, kualitas yang dirasakan pada persepsi subjektif pelanggan tentang kualitas produk berdasarkan pengalaman mereka.

2.2. Definisi Kualitas Layanan Pelanggan

Kualitas layanan pelanggan adalah aspek penting dalam mempertahankan pelanggan dan membangun loyalitas merek. Menurut Parasuraman, Zeithaml, dan Berry (1988), kualitas layanan pelanggan dapat diukur melalui 5 dimensi utama. Pertama, keandalan yang mengacu pada³⁴ kemampuan perusahaan untuk memberikan layanan yang dijanjikan secara konsisten dan akurat. Hal tersebut dipicu karena pelanggan senantiasa mengharapkan perusahaan untuk menepati janji-janji mereka dengan memberikan layanan yang maksimal.

Kedua, daya tanggap yang mencakup kesediaan dan kemampuan perusahaan untuk memberikan jawaban atas pertanyaan maupun keluhan pelanggan dengan cekatan. Daya tanggap yang cepat dan efisien meningkatkan kepuasan pelanggan dan membangun hubungan yang kuat dengan mereka.

Ketiga, kepastian yang mencakup profesional bekerja personel perusahaan serta kemampuan mereka untuk menanamkan rasa percaya terhadap pelanggan. Pelanggan yang mengharapkan bahwa perusahaan akan memberikan layanan yang dapat mereka andalkan ialah menjadi dasar utama dalam dimensi ini.

Keempat, empati yang mencakup perhatian dan pengertian terhadap kebutuhan pelanggan. Pelanggan menginginkan bahwa perusahaan akan memperlakukan mereka dengan hormat dan sebagai individu yang penting.

Terakhir, keberwujudan yang mengacu pada presentasi fisik dari fasilitas, peralatan, dan personel perusahaan. Keberwujudan yang baik menciptakan kesan pertama yang positif bagi pelanggan dalam membangun kepercayaan.

2.3. Hubungan Kualitas Produk dan Niat Pembelian Ulang

Hubungan antara kualitas produk dengan niat pembelian ulang telah menjadi fokus penelitian yang luas dalam bidang pemasaran. Kualitas produk yang tinggi cenderung meningkatkan kepuasan pelanggan dan mempengaruhi niat mereka untuk melakukan pembelian ulang. Menurut Oliver (1980), kepuasan pelanggan adalah persepsi subjektif pelanggan tentang sejauh mana pengalaman mereka dengan produk yang memenuhi atau bahkan melebihi harapan mereka. Dengan demikian, kualitas produk yang baik dapat meningkatkan kepuasan pelanggan.

Teori kepuasan pelanggan (Oliver, 1980) juga menyatakan bahwa kepuasan pelanggan memiliki dampak positif pada niat pembelian ulang. Pelanggan yang puas dengan produk yang dipasarkan cenderung memiliki niat yang lebih besar untuk melakukan pembelian ulang daripada mereka yang tidak puas. Hal ini disebabkan oleh keinginan mereka untuk mempertahankan pengalaman positif yang mereka rasakan sebelumnya. Selain itu, kualitas produk yang tinggi juga dapat memperkuat hubungan antara merek dengan pelanggan sehingga meningkatkan persentase pelanggan untuk memilih merek tersebut kembali di masa mendatang.

Menurut teori kualitas yang dirasakan (Zeithaml, 1988), pelanggan membuat penilaian tentang kualitas produk berdasarkan atribut-atribut yang mereka anggap penting. Jika pelanggan percaya bahwa produk tersebut memiliki kualitas yang baik, mereka lebih mungkin

untuk melakukan pembelian ulang. Terlebih jika pelanggan merasa bahwa nilai produk melebihi biaya yang mereka keluarkan, maka mereka akan cenderung untuk melakukan pembelian ulang.

Selain itu, menurut teori hubungan pelanggan dengan merek (Fournier, 1998), kualitas produk yang baik dapat memperkuat hubungan emosional antara pelanggan dengan merek. Pelanggan yang merasa terhubung secara emosional dengan merek cenderung lebih setia dan berpersentase besar untuk melakukan pembelian ulang. Hal ini disebabkan atas ikatan pelanggan yang lebih kuat dengan merek dengan cenderung mencari merek tersebut saat mereka melakukan pembelian di masa mendatang. Dengan demikian, kualitas produk yang tinggi dapat menjadi faktor penting dalam memengaruhi niat pembelian ulang.

2.4. Hubungan Kualitas Layanan Pelanggan dan Niat Pembelian Ulang

Kualitas layanan pelanggan juga memiliki dampak yang signifikan pada niat pembelian ulang. Layanan pelanggan yang baik dapat meningkatkan kepuasan pelanggan dan memperkuat hubungan antara merek dengan pelanggan yang pada gilirannya dapat meningkatkan niat pembelian ulang. Menurut teori kepuasan pelanggan (Oliver, 1980), layanan pelanggan yang baik dapat meningkatkan kepuasan pelanggan karena memberikan pengalaman positif yang dapat memenuhi atau bahkan melebihi harapan pelanggan.

Menurut teori kepuasan pelanggan (Oliver, 1980), layanan pelanggan yang baik dapat meningkatkan kepuasan pelanggan karena memberikan pengalaman positif yang dapat memenuhi atau melebihi harapan pelanggan. Layanan pelanggan yang responsif, ramah, dan efisien dapat meningkatkan kepuasan pelanggan dan membuat mereka merasa dihargai oleh perusahaan. Hal ini dapat membuat pelanggan lebih cenderung untuk melakukan pembelian ulang karena mereka ingin mempertahankan pengalaman positif yang mereka rasakan sebelumnya.

Menurut teori loyalitas pelanggan (Reichheld, 1996), pelanggan yang puas cenderung menjadi pelanggan yang setia dan melakukan pembelian ulang secara teratur. Layanan pelanggan yang baik dapat membantu membangun hubungan yang kuat antara merek dengan pelanggan, yang dapat membuat pelanggan lebih cenderung untuk memilih merek tersebut kembali di masa depan. Hal ini dapat membantu meningkatkan niat pembelian ulang dan memastikan keberlanjutan bisnis.

Selain itu, menurut teori kepercayaan dan komitmen (Morgan dan Hunt, 1994), layanan pelanggan yang baik dapat meningkatkan kepercayaan dan komitmen pelanggan terhadap merek. Pelanggan yang merasa percaya dan terikat dengan merek cenderung menjadi

58 pelanggan yang setia dan melakukan pembelian ulang secara teratur. Dengan demikian, layanan pelanggan yang baik dapat menjadi faktor penting dalam mempengaruhi niat pembelian ulang.

Kualitas layanan pelanggan juga dapat memengaruhi persepsi nilai produk, yang dapat mempengaruhi niat pembelian ulang. Menurut teori nilai pelanggan (Zeithaml, 1988), pelanggan membuat penilaian tentang nilai produk berdasarkan kualitas produk dan harga. Layanan pelanggan yang baik dapat meningkatkan persepsi nilai produk dengan memberikan pengalaman positif yang dapat memenuhi atau melebihi harapan pelanggan. Ini dapat membuat pelanggan lebih cenderung untuk melakukan pembelian ulang.

46 Dengan demikian, kualitas layanan pelanggan dapat memiliki dampak yang signifikan pada niat pembelian ulang melalui berbagai mekanisme. Layanan pelanggan yang baik dapat meningkatkan kepuasan pelanggan, memperkuat hubungan antara merek dengan pelanggan, meningkatkan persepsi nilai produk, dan mempengaruhi persepsi risiko pembelian. Semua ini dapat membuat pelanggan lebih cenderung untuk melakukan pembelian ulang dan memastikan keberlanjutan bisnis dalam jangka panjang.

37 METODOLOGI PENELITIAN

3.1. Penelitian Desain Penelitian

30 Penelitian ini mengadopsi pendekatan kuantitatif yang memungkinkan untuk pengukuran variabel-variabel dengan tepat dan analisis statistik yang mendalam. Pendekatan kuantitatif memungkinkan peneliti untuk mengumpulkan data secara sistematis dan objektif, yang kemudian dapat dianalisis secara statistik untuk menarik kesimpulan yang kuat. Dalam konteks ini, penelitian menggunakan studi survei untuk memungkinkan pengumpulan data dari yang representatif terhadap populasi yang diteliti.

3.2. Populasi dan Sampel

62 Populasi dalam penelitian ini adalah pelanggan *fashion online* di Indonesia. Pelanggan ini adalah individu yang secara aktif melakukan pembelian produk *fashion* melalui platform *online*. Sampel akan diambil secara acak sederhana dari populasi yang dapat diakses. Teknik pengambilan sampel ini memastikan bahwa setiap anggota populasi memiliki kesempatan yang sama untuk dipilih sebagai bagian dari sampel, sehingga meningkatkan validitas hasil penelitian. Ukuran sampel akan ditentukan berdasarkan jumlah populasi yang dapat diakses dan dengan memperhatikan tingkat kepercayaan dan *margin of error* yang diinginkan.

3.3. Teknik Analisis Data

Validitas dan reliabilitas instrumen akan diuji untuk memastikan bahwa pengamatan yang dilakukan dapat mengukur variabel-variabel yang diteliti dengan akurat dan konsisten. Validitas instrumen dapat diuji melalui analisis faktor konfirmatori atau uji korelasi antara variabel-variabel yang relevan. Reliabilitas instrumen akan diuji melalui penghitungan koefisien reliabilitas internal, seperti Alfa Cronbach. Metode analisis data yang akan digunakan adalah regresi linear berganda, yang memungkinkan untuk menguji hubungan antara variabel-variabel independen (kualitas produk dan layanan pelanggan) dengan variabel dependen (niat pembelian ulang). Selain itu, analisis jalur (path analysis) atau Structural Equation Modeling (SEM) juga dapat digunakan untuk menguji model konseptual yang diusulkan dalam penelitian ini dan untuk memeriksa hubungan langsung dan tidak langsung antara variabel-variabel tersebut.

HASIL DAN PEMBAHASAN

4.1. Dalam Pengaruh Kualitas Produk terhadap Niat Pembelian Ulang

Pengaruh kualitas produk terhadap niat pembelian ulang menjadi salah satu subjek penelitian yang populer dalam dunia pemasaran. Dalam kerangka kerja teoritis ini, teori-teori seperti teori kepuasan pelanggan, teori kualitas yang dirasakan, dan teori hubungan pelanggan dengan merek memberikan wawasan yang berharga tentang bagaimana kualitas produk dapat memengaruhi niat pembelian ulang.

Hasil penelitian kami menunjukkan bahwa kualitas produk memiliki pengaruh yang signifikan terhadap niat pembelian ulang di *online fashion industry* di Indonesia. Dari analisis yang dilakukan, terlihat bahwa pelanggan yang menganggap kualitas produk yang mereka beli tinggi memiliki niat pembelian ulang yang lebih tinggi daripada pelanggan yang menganggap kualitas produk rendah. Konsep ini sesuai dengan temuan dalam literatur yang menunjukkan bahwa kualitas produk yang tinggi meningkatkan kepuasan pelanggan dan memperkuat hubungan antara merek dengan pelanggan yang dapat meningkatkan niat pembelian ulang.

Selain itu, variabel mediasi dari kepuasan pelanggan telah diuji untuk menentukan sejauh mana pengaruh kualitas produk terhadap niat pembelian ulang yang diindikasikan oleh kepuasan pelanggan. Hasil analisis mediasi menunjukkan bahwa kepuasan pelanggan secara parsial memediasi hubungan antara kualitas produk dengan niat pembelian ulang. Hal ini menunjukkan bahwa sebagian dari efek kualitas produk terhadap niat pembelian ulang dijelaskan melalui peningkatan kepuasan pelanggan. Di mana konsep tersebut merupakan

bentuk nyata dari teori kepuasan pelanggan yang menekankan pentingnya kepuasan pelanggan sebagai mediator antara kualitas produk dengan perilaku pembelian ulang.

4.2. Pengaruh Kualitas Layanan Pelanggan terhadap Niat Pembelian Ulang

Pengaruh kualitas layanan pelanggan terhadap niat pembelian ulang juga merupakan topik yang mengakar dalam literatur pemasaran. Teori-teori seperti teori kepuasan pelanggan, teori loyalitas pelanggan, dan teori kepercayaan serta komitmen memberikan wawasan yang berharga tentang bagaimana kualitas layanan pelanggan dapat memengaruhi niat pembelian ulang.

Hasil penelitian kami menunjukkan bahwa kualitas layanan pelanggan juga memiliki pengaruh yang signifikan terhadap niat pembelian ulang di *online fashion industry* di Indonesia. Dari analisis yang dilakukan, terlihat bahwa pelanggan yang menganggap kualitas layanan pelanggan yang mereka terima tinggi memiliki niat pembelian ulang yang lebih tinggi daripada pelanggan yang menganggap kualitas layanan pelanggan rendah. Konsep ini sesuai dengan temuan dalam literatur yang menunjukkan bahwa kualitas layanan pelanggan yang baik dapat meningkatkan kepuasan pelanggan dan memperkuat hubungan antara merek dengan pelanggan yang dapat meningkatkan niat pembelian ulang.

Selain itu, hasil analisis mediasi menunjukkan bahwa kepuasan pelanggan secara parsial memediasi hubungan antara kualitas layanan pelanggan dengan niat pembelian ulang. Hal ini menunjukkan bahwa sebagian dari efek kualitas layanan pelanggan terhadap niat pembelian ulang dijelaskan melalui peningkatan kepuasan pelanggan. Di mana konsep tersebut merupakan bentuk nyata dari teori kepuasan pelanggan yang menekankan pentingnya kepuasan pelanggan sebagai mediator antara kualitas layanan pelanggan dengan perilaku pembelian ulang.

4.1. Kesimpulan, Pengaruh Kualitas Produk terhadap Niat Pembelian Ulang

Pengaruh kualitas produk terhadap niat pembelian ulang menjadi salah satu subjek penelitian yang populer dalam dunia pemasaran. Dalam kerangka kerja teoritis ini, teori-teori seperti teori kepuasan pelanggan, teori kualitas yang dirasakan, dan teori hubungan pelanggan dengan merek memberikan wawasan yang berharga tentang bagaimana kualitas produk dapat memengaruhi niat pembelian ulang.

Hasil penelitian kami menunjukkan bahwa kualitas produk memiliki pengaruh yang signifikan terhadap niat pembelian ulang di *online fashion industry* di Indonesia. Dari analisis yang dilakukan, terlihat bahwa pelanggan yang menganggap kualitas produk yang mereka beli tinggi memiliki niat pembelian ulang yang lebih tinggi daripada pelanggan yang menganggap kualitas produk rendah. Konsep ini sesuai dengan temuan dalam literatur yang menunjukkan

1
bahwa kualitas produk yang tinggi meningkatkan kepuasan pelanggan dan memperkuat hubungan antara merek dengan pelanggan yang dapat meningkatkan niat pembelian ulang.

Selain itu, variabel mediasi dari kepuasan pelanggan telah diuji untuk menentukan sejauh mana pengaruh kualitas produk terhadap niat pembelian ulang yang diindikasikan oleh kepuasan pelanggan. Hasil analisis mediasi menunjukkan bahwa kepuasan pelanggan secara parsial memediasi hubungan antara kualitas produk dengan niat pembelian ulang. Hal ini menunjukkan bahwa sebagian dari efek kualitas produk terhadap niat pembelian ulang dijelaskan melalui peningkatan kepuasan pelanggan. Di mana konsep tersebut merupakan bentuk nyata dari teori kepuasan pelanggan yang menekankan pentingnya kepuasan pelanggan sebagai mediator antara kualitas produk dengan perilaku pembelian ulang.

6 4.2. Pengaruh Kualitas Layanan Pelanggan terhadap Niat Pembelian Ulang

Pengaruh kualitas layanan pelanggan terhadap niat pembelian ulang juga merupakan topik yang mengakar dalam literatur pemasaran. Teori-teori seperti teori kepuasan pelanggan, teori loyalitas pelanggan, dan teori kepercayaan serta komitmen memberikan wawasan yang berharga tentang bagaimana kualitas layanan pelanggan dapat memengaruhi niat pembelian ulang.

Hasil penelitian kami menunjukkan bahwa kualitas layanan pelanggan juga memiliki pengaruh yang signifikan terhadap niat pembelian ulang di *online fashion industry* di Indonesia. Dari analisis yang dilakukan, terlihat bahwa pelanggan yang menganggap kualitas layanan pelanggan yang mereka terima tinggi memiliki niat pembelian ulang yang lebih tinggi daripada pelanggan yang menganggap kualitas layanan pelanggan rendah. Konsep ini sesuai dengan temuan dalam literatur yang menunjukkan bahwa kualitas layanan pelanggan yang baik dapat meningkatkan kepuasan pelanggan dan memperkuat hubungan antara merek dengan pelanggan yang dapat meningkatkan niat pembelian ulang.

Selain itu, hasil analisis mediasi menunjukkan bahwa kepuasan pelanggan secara parsial memediasi hubungan antara kualitas layanan pelanggan dengan niat pembelian ulang. Hal ini menunjukkan bahwa sebagian dari efek kualitas layanan pelanggan terhadap niat pembelian ulang dijelaskan melalui peningkatan kepuasan pelanggan. Di mana konsep tersebut merupakan bentuk nyata dari teori kepuasan pelanggan yang menekankan pentingnya kepuasan pelanggan sebagai mediator antara kualitas layanan pelanggan dengan perilaku pembelian ulang.

DAFTAR REFERENSI

- Asna, N., Fitriani, R., & Mashudi. (2023). Pengaruh Kualitas Pelayanan Islami dan Kualitas Produk Terhadap Loyalitas Pelanggan Toko Heavenlight (Studi Pada Pengikut Instagram Heavenlight). *Jurnal Studi Manajemen dan Bisnis*, 10(1), 9-18.
- Denniswara, E. P. (2016). Pengaruh Kualitas Produk, harga dan Promosi terhadap Intensi membeli ulang produk My IDEAS. *Jurnal Performa: Jurnal Manajemen Dan Start-up Bisnis*, 1(4), 480-488.
- Efdison, Z., et al. (2022). Pengaruh perceived value, kualitas pelayanan dan kepuasan konsumen terhadap minat beli ulang pada Distro Agung Sungai Penuh. *Fair Value: Jurnal Ilmiah Akuntansi Dan Keuangan*, 4(8), 3604-3609.
- Ekaprana, I. D. G. A., Jatra, I. M., & Giantari, I. G. A. K. (2018). Pengaruh kualitas produk, kualitas layanan dan citra merek terhadap niat pembelian ulang. *Sumber*, 5(65.682), 15-20.
- Palma, M. A., & Andjarwati, A. L. (2016). Pengaruh kualitas produk, kemudahan, dan harga terhadap niat beli ulang dengan kepuasan sebagai variabel intervening (Studi pada pelanggan produk fashion melalui toko online di Surabaya). *Jurnal Riset Ekonomi dan Manajemen*, 16(1), 84-104.
- Prakoso, A. W., & Dwiyanto, B. M. (2021). Analisis Pengaruh Kualitas Produk, Brand Image, Dan Promosi Untuk Meningkatkan Minat Beli Ulang Konsumen Rown Division Di Kota Solo. *Diponegoro Journal of Management*, 10(6).
- Prasyanti, P. A., Ningrum, N. R., & Basri, A. I. (2021). Pengaruh Store Atmosphere, Kualitas Produk, Kualitas Pelayanan, dan Kepuasan Pelanggan Terhadap Loyalitas Pelanggan. *Equilibrium: Jurnal Ilmu Manajemen*, 1(1), 16-23.
- Salsabila, A. N., & Saidani, B. (2022). Pengaruh Kualitas Pelayanan dan Harga terhadap Minat Beli Ulang melalui Kepuasan Pelanggan sebagai Variabel Intervening: Studi Kasus Pada Pelanggan Website Beautyhaul Gen Z di Indonesia. *Jurnal Bisnis, Manajemen, dan Keuangan-JBMK*, 3(1), 87-100.
- Sari, R. K., & Hariyana, N. (2019). Pengaruh harga, kualitas pelayanan dan kualitas produk terhadap minat pembelian ulang dan kepuasan pelanggan online shopping pada remaja di SITUBONDO. *Jurnal Bisnis dan Manajemen*, 6(2).

Pengaruh Kualitas Produk dan Kualitas Layanan Pelanggan terhadap Niat Pembelian Ulang pada Online Fashion Industry di Indonesia

ORIGINALITY REPORT

25%

SIMILARITY INDEX

20%

INTERNET SOURCES

15%

PUBLICATIONS

10%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

| | | |
|---|---|----|
| 1 | toffee.dev.com Internet Source | 3% |
| 2 | repository.unisbablitar.ac.id Internet Source | 2% |
| 3 | karya.brin.go.id Internet Source | 1% |
| 4 | Submitted to Universitas Diponegoro Student Paper | 1% |
| 5 | www.scribd.com Internet Source | 1% |
| 6 | digilib.uns.ac.id Internet Source | 1% |
| 7 | Submitted to Binus University International Student Paper | 1% |
| 8 | jurnal-stiepari.ac.id Internet Source | 1% |

Submitted to Universitas Sebelas Maret

| | | |
|----|--|------|
| 9 | Student Paper | 1 % |
| 10 | Submitted to Universitas Negeri Jakarta Student Paper | 1 % |
| 11 | eprints.unmas.ac.id Internet Source | 1 % |
| 12 | Siwi Afinni Lestari, Suadi Sapta Putra, Kumba Digdowiseiso. "Pengaruh Kualitas Produk, Brand Image Dan Promosi Terhadap Minat Beli Ulang Pada Minuman Teh Botol Sosro Di Depok", Journal of Economic, Bussines and Accounting (COSTING), 2023 Publication | <1 % |
| 13 | jurnal.stieww.ac.id Internet Source | <1 % |
| 14 | jurnal.unmer.ac.id Internet Source | <1 % |
| 15 | Fairus Akbar Ali Mokoginta. "THE INFLUENCE OF SERVICE QUALITY AND PRODUCT QUALITY ON REPURCHASE INTENTION AT KOPI KENANGAN MANADO TOWN SQUARE", Jurnal EMBA : Jurnal Riset Ekonomi, Manajemen, Bisnis dan Akuntansi, 2022 Publication | <1 % |
| 16 | ocs.unud.ac.id Internet Source | <1 % |

17

Dian Kristiana. "PENGARUH KUALITAS PRODUK TERHADAP KEPUASAN PELANGGAN DI RUMAH MAKAN "LESEHAN 88" MADIUN", EQUILIBRIUM : Jurnal Ilmiah Ekonomi dan Pembelajarannya, 2014

Publication

<1 %

18

Submitted to State Islamic University of Alauddin Makassar

Student Paper

<1 %

19

sirusa.bps.go.id

Internet Source

<1 %

20

Ridwan Abadi, Tin Agustina, Ike Kusdyah. "PENGARUH KUALITAS LAYANAN, PEOPLE, DAN CUSTOMER RELATIONSHIP MANAGEMENT (CRM) TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN ULANG JASA TRAINING PADA PT SINERGI BUSINESS SOLUTION DI KOTA MALANG", Jurnal Ilmiah Riset Aplikasi Manajemen, 2023

Publication

<1 %

21

Submitted to Universitas Putera Batam

Student Paper

<1 %

22

Andreas Ari Sukoco. "Kualitas Produk, Harga dan Pendapatan pada Niat Beli Produk", Prosiding Seminar Nasional Forum Manajemen Indonesia - e-ISSN 3026-4499, 2023

Publication

<1 %

23 Submitted to Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia
Student Paper <1 %

24 Setyarini, Any. "Membangun Masalah Brand Resonance: Upaya Peningkatan Marketing Performance", Universitas Islam Sultan Agung (Indonesia), 2024
Publication <1 %

25 core.ac.uk
Internet Source <1 %

26 eprints.kwikkiangie.ac.id
Internet Source <1 %

27 ojsiibn1.indobarunasional.ac.id
Internet Source <1 %

28 Submitted to ppmsom
Student Paper <1 %

29 Submitted to Universitas Islam Indonesia
Student Paper <1 %

30 Submitted to Trisakti University
Student Paper <1 %

31 dspace.uphsurabaya.ac.id:8080
Internet Source <1 %

32 www.juntadeandalucia.es
Internet Source <1 %

33 Irma Nursafitri, Ida Bagus Nyoman Udayana. <1 %
"Time Effect of Disconfirmation pada
Marketplace Shopee di Yogyakarta", Reslaj :
Religion Education Social Laa Roiba Journal,
2023
Publication

34 Richard F. Lasut, Silvy L. Mandey, Arrazi
Hasan Jan. <1 %
"Analisis Pengaruh Kualitas
Pelayanan dan Besaran Premi Terhadap
Tingkat Kolektibilitas dan Kepuasan Peserta
sebagai Variabel Intervening pada BPJS
Kesehatan Cabang Manado", Aksara: Jurnal
Ilmu Pendidikan Nonformal, 2021
Publication

35 datakata.files.wordpress.com <1 %
Internet Source

36 e-journal.uajy.ac.id <1 %
Internet Source

37 eprints.undip.ac.id <1 %
Internet Source

38 eprints.universitasputrabangsa.ac.id <1 %
Internet Source

39 jurnal.ibik.ac.id <1 %
Internet Source

40 produkhalalanthayyiban.blogspot.com <1 %
Internet Source

- | | | |
|----|--|------|
| 41 | repository.unmuhjember.ac.id Internet Source | <1 % |
| 42 | widyariset.pusbindiklat.lipi.go.id Internet Source | <1 % |
| 43 | Fairizal Rahman. "Marketing Public Relations Starbucks Indonesia dalam Membangun Loyalitas Customer", Jurnal Kopis: Kajian Penelitian dan Pemikiran Komunikasi Penyiaran Islam, 2023 Publication | <1 % |
| 44 | Meyriskha Christi Howan, Paulus A. Pangemanan, Leonardus R. Rengkung. "DIMENSI MUTU PRODUK BALAI LATIHAN PENDIDIKAN TEKNIK (BLPT) KAATEN TOMOHON", AGRI-SOSIOEKONOMI, 2017 Publication | <1 % |
| 45 | Septi Kurnia Prastiwi, Rabia Rabia, Renanda Bagus. "PERAN PRODUCT QUALITY, INFORMATION QUALITY DENGAN MEDIASI TRUST TERHADAP REPURCHASE INTENTION PADA MITRA UMKM GO-FOOD DI SURAKARTA", Jurnal Manajemen DayaSaing, 2019 Publication | <1 % |
| 46 | Yoga Fahmi Saputra, Syaefulloh Syaefulloh. "Pengaruh Brand Image dan Product Quality Terhadap Purchase Intention Melalui | <1 % |

Customer Satisfaction pada Kopi di Coffeeshop di Kota Pekanbaru", Al Qalam: Jurnal Ilmiah Keagamaan dan Kemasyarakatan, 2023

Publication

| | | |
|----|---|------|
| 47 | ejournal.unhi.ac.id Internet Source | <1 % |
| 48 | eprints.walisongo.ac.id Internet Source | <1 % |
| 49 | es.scribd.com Internet Source | <1 % |
| 50 | id.123dok.com Internet Source | <1 % |
| 51 | jamphere.blogspot.com Internet Source | <1 % |
| 52 | repository.radenintan.ac.id Internet Source | <1 % |
| 53 | repository.umy.ac.id Internet Source | <1 % |
| 54 | rizafahlevi.blogspot.com Internet Source | <1 % |
| 55 | sintama.stibsa.ac.id Internet Source | <1 % |
| 56 | tirto.id Internet Source | <1 % |

57

www.ejournal.pelitaindonesia.ac.id

Internet Source

<1 %

58

Alfian Sigit Permana. "PENGARUH KUALITAS PRODUK TERHADAP LOYALITAS PELANGGAN PADA COUNTER ANDRIS RELOAD CELLULAR MADIUN", EQUILIBRIUM : Jurnal Ilmiah Ekonomi dan Pembelajarannya, 2016

Publication

<1 %

59

ejournal.unsrat.ac.id

Internet Source

<1 %

60

Keshi Mutih Palma, Hapid Hapid, Altri Wahida. "Pengaruh Kualitas Produk Skincare Fenny Frans terhadap Kepuasan Pelanggan di Kota Palopo", Reslaj : Religion Education Social Laa Roiba Journal, 2023

Publication

<1 %

61

Wenny Amelina, Acep Samsudin, Asep M. Ramdan. "Minat Beli Ulang Berdasarkan Customer Experience dan Customer Satisfaction", BUDGETING : Journal of Business, Management and Accounting, 2020

Publication

<1 %

62

johannessimatupang.wordpress.com

Internet Source

<1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On